
一旦得上糖尿病，由于胰岛素的相对或绝

对不足引起糖、脂肪、蛋白质三大代谢紊乱，损

伤全身循环系统、神经系统及各个脏器，从而导

致多种并发症的发生。

首先，眼睛会发生视网膜病变，造成视力模

糊，严重会双目失明。

第二是肾脏，糖尿病引起肾小球病变，肾脏

有了病变身体里很多废物就无法排除，易患尿

毒症。

第三是神经病变，手脚麻木、腹泻、便秘，年

轻人性功能障碍等，会影响心脏的跳动、胃肠的

功能、感觉运动，这些都受神经系统的控制。

第四是脑血管病变，糖尿病人容易发生脑

血栓、脑梗塞。给糖尿病人抽血做化验发现，糖

尿病人血抽出来很快就会凝住。下肢血管病变，

脚冷，这样的病人又有神经病变，感觉不敏感、

迟钝，双脚烫得起泡也不感觉疼。糖尿病人脚上

的疱，几个月都好不了，有的烂到骨头都感觉不

到疼，因为感觉神经受损使得感觉发生障碍。

糖尿病并发症的发生和发展是漫长、广泛

的，而且治疗难度大，到目前为止，它仍然是

糖尿病患者致死、致残和增加经济负担的主

要原因。

!"#$%&'()*+,-./0

防治并发症，一方面是将血压、血糖、血脂

长期稳定控制在比较好的状态下；另一方面，修

复糖尿病对循环系统、神经系统及各个脏器造

成的损伤。也就是说，一手抓“降糖”，一手抓“修

复”。两者综合起来能有效地防治并发症。

从这一点而言，知蜂堂蜂胶可以说是有效

的物质。知蜂堂蜂胶，具有“调节血糖、调节血

脂、免疫调节”三大作用；知蜂堂蜂胶，享有“血

管清道夫”的美誉，可以疏通清理血管，从而杜

绝冠心病、脑梗塞等生命杀手的猖獗。

+,-1./02345
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郑州专一：河医一附院立交桥东 ２０米路北知蜂堂 ６６６３３００６；郑州专二：黄河路与政七街交叉口向西 ６０米路南知蜂堂 ６５９５９７３２；郑州专三：黄
河路与东三街交叉口向东２０米路南知蜂堂 ６３９３３０５２；亚细亚一楼医药部专柜二区／新密 五四广场南１００米电业局斜对面知蜂堂／新郑 洧水
路洧水大药房／巩义 市医院向西２００米保和堂药店、宋陵药店／上街、荥阳 人民医院对面友谊街向北２０米路东知蜂堂／登封 嵩山广场十全堂。

一直以来，乱用药是威胁我国儿童健康的焦点问题

之一，有关专家正为儿童滥用药品的安全性和有效性，可

能给儿童健康产生不良反应及耐药性的状况表示忧虑。

为改变此状况，保障全民健康，倡导科学用药成为

当前全民健康的一个当务之急，在中国非处方药协会指

导下，太阳石药业在全国范围内大举实施“好娃娃健康

计划”的社区活动正是因此而出，力求在未来的十年内，

以社区为单位和活动突破口，进行安全、科学的针对使

用抗菌药的深入普及教育，增强公众对科学用药的认

知，教育培养孩子从小养成健康生活习惯。

“好娃娃健康计划”社区活动首度将政府、企业、社

会团体的优势资源完美整合，集各方之智，举各方之力，

开展战略性合作，谋求更高更长远的共识，达成更富有

建设性的合作，用一己之绵薄之力为全民健康服务。

作为专业的妇女儿童制药企业，太阳石药业成立十

年以来，以“永远的温暖”为企业信念，旗下囊括好娃娃

牌儿童系列药品、康妇特牌、女美牌女性系列药品。不久

前，“好娃娃”品牌凭借优秀的品牌社会责任心、良好的

消费满意度、位列前茅的市场销量，一举摘得“中国驰名

商标”的桂冠。太阳石药业对妇女和儿童的关注，不仅表

现在依托先进的技术积累和深厚的品牌沉淀，致力于为

更多的妇女和儿童奉献更为专业、有效的健康服务，更

着眼于对妇女儿童生活状态、健康需求提供科学而行之

有效的解决方案，各项社会公益活动所蕴含的对社会群

体的责任是太阳石药业的品牌价值观所支配的社会行

为，是全球化背景下参与国际竞争的必然要求。

太阳石药业相关负责人在谈及企业的发展时表示：

在全民健康与社会发展的链条当中，医药企业的作为是

核心的单元。只有每一家医药企业从自己做起，肩负起

社会责任，在做好药的同时，将正确的文化导向和科学

知识整合灌注到民众当中，才能真正实现全民健康用药

的良好愿景。此次的“好娃娃健康计划”，正代表着太阳

石药业持之以恒奉献社会的不息步伐。企业在获取美誉

度的同时，更强调社会责任感层面上的拓展和付出，而

持续精耕于社会、公众的健康维护，赢得消费者的信任，

也正是此次“娃娃健康计划”的真谛所在。
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为澳商来郑投资做好准备
!!!"#$%&'()*+',-./01-.234

!澳大利亚商人在中国投资的企业有
!"""

多家"但在河南并不是很多"以本届中
博会为契机"我们对河南#郑州有了更深了
解"将把好的投资信息#项目带回去"为今后
的投资做好准备$ %昨日下午"在国际商协会
合作交流研讨会召开前"记者采访了澳大利
亚国际商会中国区代表处首席代表麦克果$

身为澳大利亚国际商会中国区首席代
表" 麦克果一直致力于中& 澳经济贸易合
作&交往$ 他告诉记者"澳大利亚国际商会
总部设在澳大利亚悉尼市" 主要职能是在
国际间协调其会员及战略合作大学在政
治&经济&文化&教育等领域的合作与交流$

!此次" 我们商会共派出
#

人参加中博会"

大家对河南及郑州的了解更深了" 也让我
们看到投资中部蕴含的巨大商机$ %当谈到
在中部崛起战略全面实施的大背景下"中
部地区具有哪些机遇时"麦克果认为"中部
地区资源丰富"交通优越"产业基础较好"

文化底蕴丰厚"投资潜力巨大$ !郑州这个
城市很漂亮"产业基础也不错"回去后"我

们一定会把郑州
好的项目和投资
信息带回去"吸引
更多澳大利亚商
人 来 郑 投 资 兴
业$ % 本报记者
成 燕 文

$

图

!"亿打造西流湖生态公园
!!!"56789:;<=>?@ABCD5E

!我们准备把西流湖周
边打造成中国的迪士尼 "建
成后将是中部最大的集休
闲&娱乐&餐饮 &度假为一体
的娱乐场所''%昨日"在中
原区区情说明暨签约仪式
上" 新加坡阳光控股有限公
司的执行董事郭新强 (上图

右二) 对记者说出了西流湖
生态公园开发的前景$

郭新强
%"

岁左右"看上去
文气& 干练$ 谈起此次投资

%"

个亿打造西流湖生态公园项目
签约" 他说*!郑州的地价很平
稳" 这是我们来投资地产的一
个主要因素"另外"西流湖又是

一块很难得的好地方" 有山"

有水"环境本身就很优美"稍加
改造就是一个休闲胜地+ 此次
签订合同投资

%"

个亿"将对西
流湖从源头的尖岗水库# 常庄
水库到末端面积达

&"

多平方
公里的地方进行全面改造+

新加坡阳光控股有限公
司还专门成立了考察组"已对
西流湖周边环境详细考察了
近

!

个月的时间+此次投资对
西流湖周边改造将分段进行"

第一期准备首先改造中原路
至建设路段" 该段有

'"

多平
方公里"目前正在进行规划+

本报记者 靳 刚 文
$

图

把肯德基建到郊县去
!!!"FGHIJKLMNOPQR

!郑州的消费市场前景
非常广阔" 此次中博会在这
里成功举办" 肯德基将借此
东风大力挺进郑州的郊县+ %

肯德基豫鲁市场总经理锡梓
英十分看好郑州地区的发展
潜力+ 她笑着说*!为了给中
博会献礼" 中原第一家县级
市肯德基店

(

月
')

日就在
巩义开门营业了+ %

肯德基隶属于世界上最
大的餐饮集团,,,百胜全球
餐饮集团+锡梓英说"自

'"""

年
%

月百胜餐饮集团进入河
南市场以来" 陆续在郑州及
其周边城市洛阳#焦作#开封
等地级市开设了

'(

家连锁

餐厅+ 肯德基的飞速发展"为
河南提供了大量的就业机会"

截至
'""*

年年底" 在河南拥
有近

!%""

名本地员工+ 在郑
州"百胜餐饮目前拥有

&

家餐
厅"投资额近

%"""

万元+

关于肯德基今后在郑州
的发展规划" 锡梓英告诉记
者"在中博会期间"郑州百胜
将签约两家餐厅+ 目前"郑州
的发展越来越快" 投资环境
越来越好" 今后除郑州市区
外"像新郑#新密等城市都已
列入计划+ 她相信"随着郑州
经济的腾飞" 百胜在郑州的
投资也将不断加大力度+

本报记者 汪 辉 张冯焱

把郑州建成冰品基地
S!!"TUVWXYMZ[\]^

!河南有
&)""

万人口"我要办个冰产
品基地"从每人身上赚一块钱"我就能赚到
&)""

万+ %说起投资计划"来自日本长城集
团的总裁千叶纪雄踌躇满志+

千叶纪雄是一名华裔"

!&

岁时从家乡
浙江到日本经商 "目前 "他在日本办有十
几家规模较大的连锁性质的饭店+ 这次参
加中博会"千叶纪雄特意带来了他从小一
起长大的好朋友#生意伙伴项小华+ 项小
华现在意大利经营酒店"擅长制作冰冻食
品和冷饮等"千叶纪雄准备和项小华一起
在郑州建立一个冰产品生产基地+ 他们的
目标是 "自己办冰箱厂 "独立生产冰冻食
品"并建立连锁店 "实行产 #供 #销一体的
运作机制+

千叶纪雄认为" 郑州发展前景非常光
明+相对于沿海地区来说"郑州的人力资源
很丰富" 这是郑州具有吸引力的一个主要
原因+ 得知郑州目前还没有一个规模型的
冰产品企业时"千叶纪雄更是充满了信心"

他说" 我们先把这个冰产品生产基地建起
来" 以后逐步把沿海地区的投资向郑州转
移"以谋求更大的发展空间+

本报记者 张冯焱

汪 辉 文
$

图

河南是进军中部的理想据点
SSS"_`abcdefMZghi

!河南是港商进军中部
市场的理想据点 - % 昨日下
午 " 香港贸易发展局副总裁
黄锦辉在河南,,,香港经贸
合作交流会上 " 以商界战略
家的眼光对河南与香港的关
系给出了这样的定位+

黄锦辉认为 " 目前 " 港
商在沿海地区的发展已趋成熟
和稳定" 而中部正在崛起" 中
部地区有着庞大的人力# 矿产
等资源" 为港资企业提供了新
的生产基础" 近几年" 香港等
地不少企业已由沿海拓展到中
部内陆城市" 寻求新的发展+

而河南处在承东启西的重要
位置 " 区位优势十分明显 +

此次
)"

名港商随团参加河
南,,,香港经贸交流会 " 就
是看好中部地区尤其是河南
的发展前景+

港商进中原" 还将给内地
企业带来金融# 物流# 设计#

服务等四大平台的强力支撑+

黄锦辉说 " 面对国际市场 "

内地企业最好的办法是走出
去 " 但面临着缺乏国际市场
网络 # 资金不足 # 管理水平
有待提高等困难 " 而这正是
香港的优势所在 " 希望通过
合作 " 使港商在帮助内地企
业与国际接轨方面 " 有更多
的作为+

本报记者 裴其娟

我们看好河南市场
SSS"jkcdlAmnopqAVrstuv

昨日上午"第二届中国中
部投资贸易博览会开幕式刚
结束"一个金发碧眼的外国人
在广发郑州分行行长李兴智
的陪同下"来到设在郑东新区
一楼展厅的广发银行的展区+

他正是来自美国花旗银行#现
任广东发展银行第一任美籍
行长辛迈豪先生(上图右一)+

辛迈豪先生站在该行的
六个展板前认真阅读"当广发
信用卡部经理蒋超介绍到!真
情理财#薪

+

新#信托投资%等
个人业务时"他高兴地不住点
头*!这非常令人自豪+ %站在
有关介绍信用卡业务的展板
前"当得知该行的双币卡占河
南

)",

的市场#并且有许多家
庭的孩子出国留学喜欢使用

该行的双币卡时 " 他喜上眉
梢*!这又是令人骄傲的事+ %

辛迈豪说"郑州对广发银
行来说是个特别的城市"是该
行除广东外设立的第一个分
行+ 记者问*!花旗是世界一流
的大银行+ 据了解"花旗银行
在开发和培育高端客户上"有
自己独特的经营理念+ 这些经
营理念会不会带到中国来. 带
到河南市场. %

辛迈豪先生问答 *!就中
国市场与美国市场来说"肯定
会有所不同 "所以 "要寻求一
种适合中国国情和中国市场
的做法+ 如果我们的先进管理
理念与中国国情结合起来"相
信广发的明天会更好+ %

本报记者 曹 克 文 李 炎 图


